



ふるさとを愛し ともに学び 伸びゆく ふじさわっ子

学校教育目標「なかよく かしく たくましく」



深谷市立藤沢小学校 児童数 494名(男子263名 女子231名) TEL048-571-2107

運動会 ご協力ありがとうございました



深谷市立藤沢小学校 松澤 由美子

晴天に恵まれ、藤沢小学校運動会を予定通りに実施することができました。全校児童が揃った開会式は3年ぶりでした。競技、演技は2学年ずつ1時間交代での実施で、コロナ禍前の大運動会には戻せませんでしたが、子供たちは十分に運動会の雰囲気を楽しめたようです。温かな応援をいただきました保護者の皆様に心より感謝申し上げます。

開会式で声を揃えて言った「心を一つに 協力して 思い出に残る運動会にしよう！」のローガンの下、子供たちは、競技や演技を通して、仲間と貴重な時間を過ごすことができました。開会式の校長あいさつでは以下のような話をさせていただきました。

3年生以上の皆さんにとっては、3年ぶりの運動会です。1、2年生の皆さんにとっては初めての運動会です。コロナ前の全学年一緒の運動会には戻せなかったけれど、やっとここまで運動会らしくできるようになってきました。テントや万国旗、校庭のラインや道具、6年生にお手伝いしてもらって先生たちが頑張って準備しました。

なんで先生たちは頑張ったのか？それは、今日までみなさん全員、1年生から6年生まで全員が、運動会の練習を全力で頑張っている姿を毎日見ていたからです。そして、これだけ頑張っているみんなのために、運動会を成功させる手助けをしたい！と思ったからです。

さあ、今日はみなさんの今までで最高の頑張りをを見せてください。そうすると「全力で頑張ることのよさ」と、「みんなで1つのことを成功させることのよさ」をたっぷりと味わうことができます。今日はおうちの人も見に来てくれます。みんなの頑張りで、おうちの人も感動させましょう。

最後に、今日を迎えるにあたっては、さっきも言いましたが、6年生や藤沢小学校の先生たち全員の協力がありました。それから、おうちの人も、励ましの言葉をかけてもらったり、体調管理やお弁当、様々な面で助けてもらってますよね。今日は、「ありがとう」の気持ちを、全力で頑張る姿で示してください。

みなさんの頑張りに期待しています。

勝敗に一喜一憂しながらも、子供たちはそれ以上に、「全力でがんばることのよさ」と、「みんなで1つのことを成功させることのよさ」を実感できたようです。そして、運動会への取組を経て飛躍的に成長しました。子供たちがこの経験を自信として、今後の学校生活をさらに充実させていくことを期待しています。



1年生 宇宙船でゴ-ゴ- 次の人へパス!



2年生 大玉叩叩 出番だ!!



3年生 ふっかちゃん
ブリッーダービー
がんばるぞ〜!オー!



4年生 台風レリジョン 跳ぶぞ!



5年生 大玉Let's 5(ゴ-)!!意外と重いぞ!



6年生 令和分け目の藤ヶ原の戦い
力の勝負で迫力満点!

運動会特集



藤小ギャラリー

10月の主な行事予定※急な変更があり得ます。

1	土		17	月	特日
2	日		18	火	市内音楽会(4年) クラブ 出前授業(5年)
3	月	特日5 親善励ます会 一斉下校	19	水	修学旅行説明会(6年)
4	火	親善運動会(6年)クラブ	20	木	特日 アルバム撮影(6年)
5	水		21	金	特日5
6	木	特日 校外学習(3年)	22	土	
7	金	校外学習(1年)	23	日	
8	土		24	月	特日
9	日		25	火	クラブ
10	月	スポーツの日	26	水	アルミ缶回収日
11	火	委員会(アルバム撮影)	27	木	特日 ふるさと先生(6年)
12	水	アルミ缶回収日	28	金	
13	木	特日5 教育相談日	29	土	お世話になります
14	金	学校運営協議会	30	日	
15	土	資源回収	31	月	特日3 就学時健診
16	日	資源回収予備日			

親善運動会 10/4

市内19校の6年生が、陸上種目で競い合うとともに、親睦を深めます。3年ぶりの開催です。

10月3日には5年生の司会進行で励ます会を行います。選手は運動会練習と並行して朝や放課後に熱心に練習に取り組んできました。その自信を胸に10月4日には仙元山陸上競技場で、自分たちの持っている力を十分に発揮してくれるものと期待しています。なお、保護者の応援は各家庭1名となっております。ご理解、ご協力をお願いいたします。



市内音楽会 10/18



文化会館で開催される市内音楽会に、4年1組が出場します。これまた3年ぶりの開催です。夏休みの自主練から始めて、地道に着実に練習を積み重ねています。残念ながら保護者の来場はご遠慮いただきますが、当日までのご支援をよろしくお願いいたします。



藤小ギャラリー

運動会以外の学校の様子を紹介します。

1年生 仙元山に虫取りに行ってきました。



2年生 生活科見学 ここは群馬こどもの国



3年生 写生会 一生懸命校舎を描きました。



4年生 市内音楽会に向けて練習中



5年生 林間学校直前 レクのリハーサル中



6年生 親善運動会リレー選手 練習中



埼玉県学力・学習状況調査の返却について(4・5・6年生)

4月に4・5・6年生を対象に実施した「埼玉県学力・学習状況調査」の結果が届きましたので、「個人結果票」を各ご家庭にお渡ししました。この調査は、小学校4年生から中学校3年生までの期間、学力をどのように身に付けているかを、子供たち一人一人の「学力レベル」と「学力の伸び」からとらえようとするものです。5・6年生は、昨年度からの伸びを確認できます。調査結果をご覧ください、お子さんの「現在の学力」と「よいところ」「努力が必要なところ」を把握し、お子さんに合った目標設定や学習のしかた等をご家庭で話し合ってください。その際、よかったところや伸びたところをほめて、お子さんの自信を膨らませてあげることが大切であり効果があります。

また、埼玉県学力・学習状況調査のホームページ <http://www.pref.saitama.lg.jp/f2214/gakutyou/20150605.html> にある「復習シート」を活用し、自分の苦手な内容の克服や得意なところを更に伸ばすような学習を進めると効果的です。

※この調査は4月に実施するため、各学年の調査問題は1つ下の学年までの内容となっています。3年生もぜひチャレンジしてみましょう。